



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 8. Juni 2022

Vorstellung des Beratungsgremiums "Anerkennungsfonds"

Protokollnotiz Nr. 0037

Frau Hausy von der Stabstelle Wiesbadener Identität. Engagement. Bürgerbeteiligung (WIEB) stellt dem Jugendparlament das Beratungsgremium „Anerkennungsfonds“ im Bereich „Engagement“ vor.

Das Jugendparlament hat in dem Gremium einen permanenten Sitz inne und erhält somit die Möglichkeit, einen Verein/eine Organisation für eine Förderung vorzuschlagen.

Wiesbaden, . . .2022

Kristionat
Vorsitzende